

つ き が た 報 告

第 70 号

和 昭 50 年 9 月

発 行

月 瀧 村 役 場

人口動態	8月31日現在 世帯数 794 (男 1,840)	人口総数 3,795 女 1,955)	8月中の移動 出生 7 死亡 4	転入 6 転出 3
------	---------------------------------	------------------------	------------------------	--------------



楽しく和やかに

「第七回村民運動会」

健康と和楽をテーマに、体力づくりと明るいつくりを目的とした第七回村民運動会が、八月二十四日に行なわれました。

前日に台風第六号が通過し、果樹や稲作に少なからず被害があったにもかかわらず、多数の村民が参加され、炎暑をもとめせず終日、和やかに競技が行なわれました。

競技は、かわいい保育園児のゆうぎに始まり、去年から始まったお年寄りによる競歩(老人競争)では、「若いもんには負けられない」とばかり、ネズリハチマキで中間用水までの約二千メートルを無事に完走?して、元氣いっぱいのみなさんでした。

ラムネのみ競争では「ビー玉」がつかえて困る人や、酒のみ競争の早い人、遅い人、美人競争では美人か不美人か判別のつかないほどタップリと顔におしろい?がついた人など、場内は拍手と笑い声が、ひびきました。

今年から始めての「つなひき」では、酒の元氣も手伝って大いにハッスル……

ついに参加席の総代さんもと

び出しての応援合戦で場内は熱気でムンムン……でした。

又、東小学校の鼓笛隊、西小学校のトランペット部隊の競演には参集された村民から、その見事な演奏とマスメームに盛んな拍手が送られ、児童達も張り切って演奏をしていました。

とくに先に演奏をした東小学校の児童たちが、入場してきた西小学校の児童に惜しめない拍手を送るなど、運動会の目的を反映するほほえましい光景が展開され、明るい空気が会場いっぱいになりました。

競技は、午後四時に最後の「部落役員リレー」ですべて終了し、閉会式に移りましたが、参加された人達は、楽しかった一日を振り返り、なごり惜しそうに帰ってゆかれました。

来年も、再来年も、みんなが参加して、楽しく明るく一日をすごせまうように……
そんなうしろ姿を残しながら、(村民運動会スナップ集を二面と三面に掲載しました。)